

Vernoux et Saint-Pons



Ardèche conseil élevage a organisé mi-mars deux journées techniques à destination des éleveurs et étudiants.

ÉLEVAGE / Dans le cadre de la quinzaine du conseil en élevage, Ardèche conseil élevage a organisé deux journées techniques à destination des éleveurs et étudiants à Vernoux-en-Vivarais et Saint-Pons. Rappel des objectifs de ces journées avec Patrick Ribes, président d'Ardèche conseil élevage.

“ Priorité aux conseils ”

En quoi consiste la quinzaine du conseil en élevage ?

Patrick Ribes : « La quinzaine du conseil en élevage est une initiative de France conseil élevage, qui s'est déroulée cette année sur tout le territoire national du 4 au 17 mars. L'ensemble du réseau s'est ainsi mobilisé pour proposer des journées portes-ouvertes en élevage, des journées techniques ou bien encore des présentations des métiers d'expertise de notre réseau aux étudiants. L'objectif était clairement défini : communiquer sur le thème du conseil en élevage. Il y a quelques années déjà, dans la mouvance nationale, nous avons changé de nom, passant de contrôle laitier à Ardèche conseil élevage. C'est important pour nous que les éleveurs se réapproprient ce nom qui correspond beaucoup mieux à nos missions. Nous ne sommes pas des contrôleurs mais bien des conseillers ! La quinzaine du conseil en élevage était donc une opportunité pour communiquer en ce sens et montrer aux éleveurs les services que nous pouvons leur apporter. »

Quel genre de manifestations avez-vous organisé en Ardèche ?

P.R : « Nous avons organisé deux journées techniques, ouvertes à la fois aux éleveurs mais aussi aux étudiants, afin que ces derniers aient une vision générale du métier de conseiller en élevage. La première s'est déroulée en élevage bovin à Vernoux-en-Vivarais¹. Occasion de présenter aux participants nos outils de conseil en élevage, que ce soit le Viosiolac ou ceux pour l'élevage des gé-

nisses ou la prévision de production laitière. A Saint-Pons, en élevage caprin, nous avons présenté la note d'état corporelle, mais aussi ceux portant sur l'élevage des chevrettes et la conduite du pâturage. Tout un panel d'outils que nous mettons à disposition des éleveurs afin de les conseiller dans la conduite de leur exploitation et ainsi les aider à optimiser leur production. »

Justement, quel est l'intérêt pour les éleveurs de cette offre de conseils ?

P.R : « L'intérêt est évident. Aujourd'hui, nous avons des exploitations de plus en plus grandes, des éleveurs qui ont de moins en moins le temps de regarder avec précision leur troupeau..., les conseillers sont là pour les aiguiller, grâce à des outils innovants et performants, dans la gestion de leur exploitation. En valorisant les données du contrôle de performances et des données techniques et économiques, les conseillers apportent ainsi un appui conseil personnalisé à chaque adhérent. Avec leur œil extérieur, ils amènent aussi une vison qui peut être essentielle. » ■

Propos recueillis par C. Penet

¹ Compte-rendu technique dans une de nos prochaines éditions.

Date à retenir ✓

Ardèche conseil élevage tiendra son assemblée générale le 4 avril prochain à Plats.

Bâtiment et matériel d'élevage



ROXELL®
REACHING FOR EXCELLENCE

Abreuvement - Stockage
Distribution d'aliment

SODALEC®

La régulation d'élevage est notre métier

Gestion de l'ambiance

Ventilation

SOCMA

26760 BEAUMONT-LES-VALENCE

Tél. 04 75 59 73 32 Fax. 04 75 59 71 66

info@socma-sa.fr - www.socma-sa.fr